

# Dolor por asesinato de cinco periodistas de Al Jazeera en Gaza



En medio de la congoja, se llevaron a cabo los funerales de cinco periodistas de la cadena árabe 'Al Jazeera' y un reportero freelance asesinados por el Ejército de Israel en un ataque, que el medio de comunicación denunció como "selectivo".

Se trata de los corresponsales Anas al-Sharif y Mohammed Qreiqeh, los camarógrafos Ibrahim Zaher y Moamen Aliwa, y su asistente Mohammed Noufal, especificó la cadena qatarí que calificó el hecho como un "intento desesperado de silenciar las voces que denuncian la inminente toma y ocupación de Gaza", informó France 24.

Anas Al Sharif fungió como un destacado reportero, pero el Ejército israelí admitió haberlo asesinado al alegar que supuestamente lideraba una célula militante de Hamás y que estaba involucrado en ataques con cohetes contra el Estado de mayoría judía.

Sin embargo, 'Al Jazeera', financiada por el Gobierno qatarí, rechazó la afirmación, y antes de su muerte, Al Sharif también había rechazado tales afirmaciones por parte de Israel.

"Anas Al Sharif y sus colegas eran de las últimas voces que quedaban en Gaza transmitiendo la trágica realidad al mundo", declaró Al Jazeera.

Al Sharif, de 28 años, formaba parte de un grupo de cuatro periodistas de Al Jazeera y un asistente que murieron en un ataque aéreo contra una tienda de campaña cerca del Hospital Al Shifa, en el este de la ciudad de Gaza, según informaron funcionarios de Gaza y Al Jazeera. Un funcionario del hospital indicó que otras dos personas murieron en el ataque.

Un sexto periodista, Mohammad Al-Khaldi, reportero freelance local, también murió en el ataque, confirmaron est lunes médicos del Hospital Al Shifa.